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NUEVA INVERSIÓN PARA LA ESCUELA DE
FORMACIÓN EN ROBÓTICA

3.700 ESTUDIANTES DE SOPÓ RECIBEN
ALIMENTACIÓN ESCOLAR

INVIAS REEMPLAZO
DE REDUCTORES DE
VELOCIDAD -
PARQUE ARAUCO

La  Administración  Municipal 
“Seguridad y Prosperidad”, por 
medio de la Secretaría de Educación 
“Educando hacia la Modernidad”, 
hicieron entrega a la Escuela de 
Formación en Robótica una dotación 
para el laboratorio; que tuvo una 
inversión de $ 21.218.890.

El  Municipio  de  Sopó  es  el 
único en el Departamento de 
Cundinamarca que ha invertido 
signi�cativamente en herramientas 
para un Programa de Robótica. 
Actualmente se cuentan con 900 
estudiantes y 4 profesionales que 
se   les   otorgan   espacios   aptos 
y ambientes innovadores de 
enseñanza, utilizando los recursos 
tecnológicos que se han adquirido 
para    que    Sopó    este    a    la 
vanguardia en el área.

Seguimos cumplimento el Plan 
de Desarrollo  2016 – 2019.

A partir del día Lunes 27 de Enero, la Secretaría de Educación, 
en cabeza del Alcalde William Octavio Venegas Ramírez y el 
Licenciado Octavio Arévalo, dieron inicio exitoso al Programa 
de Alimentación Escolar (PAE), ofrecido con recursos propios 
del municipio, tras una inversión de $1.504.014.600 con el 
operador Fundación Vive Colombia.

Se bene�ciarán las cuatro Instituciones Educativas Públicas de 
Sopó  en  sus  respectivas  sedes,  garantizando  el  servicio  de 
restaurante  escolar  durante  todo  el  año  lectivo  2019  a  3.700 
estudiantes diariamente.

En la mañana del Lunes 28 de 
Enero inició el reemplazo de 
las bandas sonoras instaladas 
frente al Parque Arauco, luego 
de una larga gestión de la 
Administración Municipal 
"Seguridad y Prosperidad" y 
la Secretaría de Infraestructura 
y Obras Públicas, quien radicó 
reiterados derechos de petición 
ante el Instituto Nacional de 
Vías, INVIAS, velando por el 
interés, comodidad y bienestar 

de la comunidad que transita 
por la vía de ingreso al municipio 
de Sopó.

El    Invias    ha    aclarado    en 
su   respuesta   que:   "no   es 
conveniente el retiro de las 
bandas sonoras instaladas sin 

su     reemplazo     por     otro 
dispositivo, teniendo en cuenta 
que este corredor vial presenta 
un alto trá�co promedio 
diario".

El carril ya fue intervenido y se 
encuentra en funcionamiento. 
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